

Obituario

In memoriam

IVÁN SOLTERO PÉREZ

El esfuerzo persistente por entender una de las bases de la enfermedad cardiovascular, la aterosclerosis
Haunting to understand one of the basis of cardiovascular disease, atherosclerosis

Falleció en San Antonio de los Altos el Dr. Iván Soltero Pérez, miembro del Comité Editor de la revista Informe Médico, en el área de Aterosclerosis. El Dr. Soltero era Médico egresado de la Universidad de Oriente, con Postgrado de Cardiología en la Universidad Central de Venezuela (Hospital Universitario) y en Epidemiología Cardiovascular de la Universidad de Northwestern, Chicago, EEUU. Era profesor jubilado de la Cátedra de Salud Pública de la Escuela de Medicina JM Vargas, UCV y Director del Centro Cardiovascular Raúl Leoni en Caricua, Caracas. Ejerció igualmente como cardiólogo en el Ambulatorio JM Álvarez de Carrizal, Estado Miranda.

El gremio médico y el Comité Editor de la revista Informe Médico lamentan profundamente su fallecimiento. El Dr. Soltero publicó varios artículos en nuestra revista y se destacó como árbitro en la evaluación de manuscritos relacionados con enfermedades cardiovasculares y en particular las dislipidemias y la aterosclerosis.

Fue el Dr. Soltero miembro del American College of Cardiology y de la International Atherosclerosis Society; esta última a la cual estaba afiliada la Asociación Venezolana de Aterosclerosis (AVA) que fundó junto con varios colegas interesados en entender las causas, la prevención y el tratamiento de la obstrucción arterial por ateromas; con su impulso la AVA divulgó estos conceptos por toda Venezuela a través de sus congresos, jornadas y cursos periódicos.

Otra actividad que le mereció el aprecio de sus amigos y familiares fue su amor por la poesía; de la cual fueron surgieron varios poemarios, uno de los cuales recibió un premio otorgado por la Federación Médica Venezolana.

Deja Iván, para los estudiosos de la aterosclerosis y las enfermedades cardiovasculares, la edición exitosa de nueve libros de la serie Aterosclerosis al Día que incorporan in extenso las presentaciones realizadas por numerosos expertos internacionales y nacionales que asistieron a los congresos de la AVA.

De Iván conservaremos un grato recuerdo los colegas que le acompañamos en la Asociación Venezolana de Aterosclerosis; por el entusiasmo que imprimía a la organización de jornadas y congresos, por su emoción con la divulgación del conocimiento científico y por la calidad humana y profesional que transmitió siempre con naturalidad.

